

※ 応援団登録していただいた方には郵便又はメールでお届けしています。

令和4年10月発行

広尾町コミュニティ・スクール

広尾っ子応援団だより (No.57)

広尾っ子応援団本部事務局（教育委員会社会教育課）電話 01558-2-0181



広尾中学校の第2回学校運営協議会より

9月26日に広尾中学校の今年度2回目の学校運営協議会が行われました。議事では「学校運営への意見」として、学校からの情報提供をもとに意見や質問がだされました。後半の熟議では「職場体験学習への期待」をテーマとして参加者が2つのグループに分かれて、子どもたちに身に付けて欲しい事柄について意見交流をしましたので、その内容を紹介いたします。

【熟議：職場体験学習への期待～育成を目指す生徒の資質・能力や姿】

- ・社会性（礼儀） ・挨拶や話し方 ・成功体験
- ・コミュニケーション力 ・働く意味 ・探究心
- ・地域を再発見 ・社会への貢献 ・自己理解
- ・将来への方向性 ・やる気、向上心 ・地域の特色を知る ・学校との違いを知る 等



広尾高校の第2回学校運営協議会より

9月29日に広尾高校の今年度2回目の学校運営協議会が行われました。今年度の重点教育目標に関する中間評価の報告に続き、生徒の実態をテーマとして、3つのグループに分かれての熟議がありました。熟議での委員の皆さんによる意見交換の主な内容を紹介します。

【熟議：本校生徒の実態について】

- ◇生徒のよいところ：・素直さ ・真面目 ・挨拶
- ・発表力 ・明るさ ・努力する 等
- ◇生徒の伸ばしたいところ：・挑戦力 ・自発性
- ・コミュニケーション力 ・行動力 ・積極性 等
- ◇生徒に広尾町で学ばせたい内容



- ・一次産業 ・十勝港 ・広尾の自慢 ・資源が豊富 ・町外とのつながり
- ・町の未来について ・故郷に誇りを持てるように 等

重点教育目標を目指した授業実践から

今回は、広尾中と広尾小の授業の様子を紹介します。それぞれの授業からは、子どもたちが学習課題に対してよく考えている様子が感じられました。

《広尾中学校：9月16日、3年B組、国語》 * * * * *

単元名は、旅への思い～芭蕉と『おくの細道』で古典を学ぶ学習でした。生徒は作品を読みながら、芭蕉の心情についてグループに分かれて交流しました。

生徒は、作品を図式化して考えたり、他の人と話し合ったりしながら、課題解決に取り組みました。生徒一人一人が集中して、より深く考える姿がありました。



《広尾小学校：9月28日、1年1組、国語》 * * * * *



単元名「はたらくじどう車」の第1時間目の学習で、これからどんなことを学んでいくのかを確認しました。しっかりと学習の見通しを持つことができました。

子どもたちは、真剣に音読したり、知っている自動車の種類やその仕組みを考えたりしました。また、乗り物クイズに積極的に取り組んでいました。

応援メッセージが届きました！！

～声かけありがとう～

28日午後2時30分ごろ、散歩で大丸山から国道に向かって通学路の帰りがけ、道路ぶちのゴミ、主にペットボトル、空き缶、マスク等が落ちており、気になり散歩時レジ袋を持ち合せていましたので、拾っていると下校中の3～4年生だと思われる男の子が「だめだよ、ゴミ捨てたら」と声かけられ、私も「飲んだ人が始末しないとね」と言葉を交わし、大人として厳しい児童の目に悲喜交々の複雑な心境でした。

特に、近頃マスクのポイ捨てが目立ちます大人の民度が問われる出来事でした。

(町内、70代、男性、9月28日受取)